

## Una mujer sufrió un violento ataque de dos perros al regresar a su hogar, lo que provocó que cayera de su moto

Principal



Publicada el: 29/12/24	Visitas: 137
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 60	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-mujer-sufrio-un-violento-ataque-de-dos-perros-al-regresar-a-su-hogar-lo-que-provoco-que-cayera-de-su-moto\\_12991.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-mujer-sufrio-un-violento-ataque-de-dos-perros-al-regresar-a-su-hogar-lo-que-provoco-que-cayera-de-su-moto_12991.php)

# UNA MUJER SUFRÍÓ UN VIOLENTO ATAQUE DE DOS PERROS AL REGRESAR A SU HOGAR, LO QUE PROVOCÓ QUE CAYERA DE SU MOTO

*Principal*

*Una mujer sufrió un violento ataque de dos perros al regresar a su hogar, lo que provocó que cayera de su moto*

**“Estoy al límite.**

**Él afirma que los tiene resguardados, pero los perros me atacaron en la calle”, comentó la mujer sobre los canes del vecino.  
Presentó la denuncia en la comisaría.**

## Mujer sufre ataque de perros en balneario de Rocha

Una mujer fue víctima de un ataque por parte de dos perros de raza pitbull en el balneario Antoniopolis, ubicado en Rocha. La afectada relató que se encontraba transitando en moto cuando los canes salieron repentinamente hacia ella, provocando que cayera del vehículo.

Los perros pertenecen a un vecino de la zona y representan un obstáculo en su acceso a su vivienda, ya que la calle donde reside no tiene otra salida.

"Mi casa no tiene salida a la calle, y tengo que pasar todos los días por la casa de él.

No sé si piensan los animales que los estoy toreando, porque soy la única persona que va y viene.

Los vecinos tienen auto, pero en moto soy yo", expresó la mujer afectada.

La angustiada vecina mencionó: "Yo ya no puedo más.

El dice que los tiene encerrados, pero los perros me agarraron en la calle".

Ante esta situación, la mujer tomó la decisión de formalizar una denuncia en la comisaría correspondiente.

Fuente: Subrayado

### Imágenes

**UNA MUJER SUFRÍÓ UN VIOLENTO ATAQUE DE DOS PERROS AL REGRESAR A SU HOGAR, LO QUE PROVOCÓ QUE CAYERA DE SU MOTO**

*Una mujer sufrió un violento ataque de dos perros al regresar a su hogar lo que provocó que cayera de su moto*

### Tags

*afectada, antoniopolis, resguardados, transitando, provocando, salieron, encontraba, pitbull, denuncia, atacaron, repentinamente, balneario*

## Noticias relacionadas

**3.7 \*** Propietario de perros sancionado con 410.000 pesos tras ataque a un anciano de 83 años en Rocha

**5.0 \*** Un violento ataque de perros deja a un hombre de 83 años y a otro de 40 heridos en el balneario Antoniópolis

**4.6 \*** Alarmante aumento de ataques de perros a personas en Rocha: el quinto incidente en cuestión de días

**4.0 \*** En Rocha, se formalizó la situación legal del dueño de dos perros que agredieron a un hombre de 83 años

**4.2 \*** Un hombre de 70 años lucha por su vida en el hospital tras un violento ataque de un pitbull

**3.7 \*** Habitantes de Arachania alertan sobre la trágica muerte de tres perros a causa de envenenamiento

**4.2 \*** Un refugio inclusivo para cada persona

**4.3 \*** Una mujer de 69 años sufre ataque de perro pitbull en Salto y permanece bajo observación médica

**3.9 \*** Reflexiones sobre el vínculo especial entre Armando y sus perros

**4.7 \*** Bienestar Animal en Uruguay: Se Establece la Esterilización Obligatoria de Perros y Gatos, ¿Qué Implicaciones Tendrá para las Jaurías?

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo